
検討会での主なご意見

バリアフリー
対応しやすい

広さを維
持できる

ネット環境
がほしい

ｳﾞｨｰﾀみたいに
机だけでも

意外と人は来る

子どもや本の
ｾｷｭﾘﾃｨは必要

高齢者向けの
ｲﾍﾞﾝﾄをもっと

お風呂で健康
を保っている
人も居る

利用者を
限定する
必要ある？

無料で優先
的に使える
場が必要

相応に負担
しみんなで
使うべき

1日8.1人の
お風呂が
いるの？

相談をつなげる
人が居るといい

新しい技術・
ﾃﾞｻﾞｲﾝの活用

施設的な
制約がある

無駄な
ｽﾍﾟｰｽが多い

(廊下, ﾄｲﾚ3つ等)

使い慣れ
ている

閉館が
短くすむ

無駄がなく
使いやすい間取
りにできる

閉館期間が
少し長くなる

遊べる庭と
乳幼児の部屋

は必要

面積が減る
ことは不安

整備にも
維持にも

お金がかかる

ﾌﾘｰｽﾍﾟｰｽっ
てなに？

つながりも大切
だが、各機能の
役割も忘れない

若い人の
意見を聞
きたい

使い方の変更も
できるように

飲食できる
といい

地域の力を使う
ことも必要

地域と市が
一緒に運営
を考える

児童館・図書館
は直営がいい

今よりも柔軟に
お互いが関わり
合えるといい

ｺﾝｼｪﾙｼﾞｭは
どんな人？

施設の寿命
が延びる

整備・維持ｺｽﾄ
を抑えられる

平屋で交流・
管理がしやすい

間取り変更
環境配慮に
お金がかかる

共通事務室で
効率的かつ連携
した運営を

高齢者の居
場所は大切

総合福祉ｾﾝ
ﾀｰかお風呂
の補助券で
いいのでは
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